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Canadians and Japanese participate in 
the eighth annual run in 1998, raising 
9,300,000 yen, or over $100,000.

Des Canadiens et des Japonais participent 
au huitième marathon annuel en 1998, 
amassant ¥9,300,000, ce qui représente 
plus de 100,000$CAN.
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In 1977, Terry Fox, diagnosed with bone cancer, set out on a personal run across Canada to raise 
funds for cancer research. He began his historic run in St.John’s, Newfoundland on April 12, 1980. 
He reached Thunder Bay, Ontario, over 5,300 kilometers from his starting place, where he was 
forced to end his marathon because of the spread of cancer. He died ten months later. Every autumn 
in Tokyo, Canadians and Japanese unite to run in a marathon to raise funds for cancer research. 
This marathon is supported by the Canadian Embassy and sponsored by Tokyo’s Four Seasons 
Hotel.

Souffrant d’un cancer des os, Terry Fox entreprit de traverser le Canada en courant en 1997 afin 
d’amasser des fonds pour la recherche sur le cancer. Il amorça sa course historique à St-John s, 
Terre-Neuve, le 12 avril 1980. Il réussit a se rendre jusqu’à Thunder Bay en Ontario, à plus de 
5,300 kilomètres de son point de départ, où il fut contraint de mettre un terme à sa course à cause 
du cancer qui se propagait. Il mourut dix mois plus tard. Chaque automne au Japon, Canadiens et 
Japonais s’unissent pour participer à un marathon visant à amasser des fonds pour financer la 
recherche sur le cancer. Ce marathon jouit de l’appui de l’Ambassade du Canada et est parrainé 
par l’Hôtel Quatre Saisons de Tokyo.
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